

La République du Centre, 22 octobre 2023

↳ L'INFO EN BREF

UN OUBLI SURPRENANT. Le Port au bois est un site incontournable de Gien. Lieu de promenades apprécié au bord de Loire, il est entretenu depuis des décennies par la Ville... alors qu'elle n'en est pas propriétaire ! Le *Journal de Gien* indique que la municipalité a découvert que c'est l'État qui en a la charge et que ce dernier avait tout simplement... « oublié ». Le maire a souligné qu'il a appris cette information par hasard il y a quelques mois, lorsque la commune a souhaité se mettre en conformité avec une convention de superposition de gestion, dans le but de pouvoir louer le Port au bois à des prestataires. « Personne n'a jamais rien demandé, tout le monde a toujours cru que nous étions chez nous », ajoutait Francis Cammal, qui précise que la Ville a entamé des démarches pour acheter le lieu. Les élus locaux espèrent ramener le prix d'acquisition à la baisse en prenant en compte toutes les dépenses d'entretien effectuées à la place de l'État. ■

VÉLO AU GRAND CŒUR. L'Orléanais Xavier Pageot a bouclé « la bagatelle de 8.055 km avec mon vélo, soit 169 jours pour traverser 9 pays ». Il est parti du Portugal, en passant par l'Espagne, la France, la Belgique, l'Allemagne, le Danemark, la Suède pour arriver en Norvège et faire demi-tour pour rejoindre Alençon en Normandie en passant cette fois par le Danemark, l'Allemagne, la Hollande, la Belgique et arriver en France. « Au cours de ce beau voyage, en plus de la beauté du

payage, j'ai rencontré des gens merveilleux et au grand cœur. » Car le but de ce voyage était aussi de faire connaître l'association « Une Chance Inouïe pour Ava », sa petite nièce, atteinte de microlé arésie (anomalies du développement de l'oreille externe). Xavier a récolté 3.152 euros pour financer une coûteuse opération, ce qui constitue une grande fierté. ■

INVITATION. Dans le Loiret, on connaît le franc-parler de Claude Madec-Cla, le maire de Griselles, et son combat contre certains projets sur le territoire de sa commune - pas moins de deux méthaneurs et trois éoliennes dans un périmètre très restreint. Il n'a pas échappé au maire de ce village de 800 habitants que le Loiret et la région Centre-Val de Loire avait une nouvelle préfète, Sophie Brocas, qu'il semble avoir hâte de rencontrer pour lui parler méthaneurs et éoliennes. « Si la préfète ne sait pas quoi faire, elle peut venir me voir », invite-t-il. Le message est passé ! ■

« JEAN-PIERRE SUEUR DONNE TOUJOURS SON AVIS ». Lors de la Fête de la rose, dimanche dernier à Ingré, les socialistes ont salué la carrière de Jean-Pierre Sueur, qui vient de quitter la politique, après quarante-deux années au service de l'État. Même François Hollande, ex-président de la République socialiste, a rendu hommage à l'ancien maire d'Orléans, député, sénateur, dans un message vidéo. « Il était de tous les congrès, de toutes les périodes où le PS était en conquête et même en résistance. Il était un parle-

mentaire redoutable », a dit François Hollande, non sans ajouter sa touche d'humour : « Jean-Pierre Sueur donne toujours son avis. Chaque fois que je suis venu à Orléans, il me donnait son avis sur tout, sans jamais se retenir ! », a-t-il ajouté, avec une légère ironie. Ces quelques phrases ont provoqué des rires dans la salle. Sans doute parce que quiconque a travaillé avec l'homme politique loirétain sait que François Hollande dit vrai. ■

FRANÇOIS HOLLANDE AURAIT AIMÉ FÊTER JEANNE D'ARC. Lors de cet hommage à Jean-Pierre Sueur, François Hollande s'est souvenu de l'image de lui aux Fêtes de Jeanne d'Arc. « Si j'ai un regret, c'est de ne jamais avoir été invité. D'autres l'ont été », a-t-il lancé, malicieusement, évoquant sans doute la venue d'Emmanuel Macron, en 2016. Emmanuel Macron qui est devenu calfe à la place du calfe en prenant sa place à la présidence de la République ! ■

CHAMEROLLES EN MODE SPORTIF. Le président du Département Marc Gaudet, lors du dernier conseil de la communauté de communes du Pithiverais, a souligné que le départ du prochain Tour du Loiret sera donné du château de Chamerolles à Chilleurs-aux-Bois le 25 avril 2024. Chamerolles sera aussi le point de départ et d'arrivée d'un trail (10 et 24 kilomètres) organisé par une association de Chilleurs le 7 avril. Gérard Legrand, maire de Chilleurs, a précisé qu'il « aimerait mettre en place une course pour les élus à cette occasion. » ■